

Feuerwehr rückte schon 50 Mal in diesem Jahr aus

Schwarza – Auf 50 Einsätze, so viele wie noch in keinem Jahr zuvor, hat es die Freiwillige Feuerwehr Schwarza in diesem Jahr gebracht. Mit 31 Fällen lagen die technischen Hilfeleistungen mit großem Abstand an der Spitze des Einsatzgeschehens. Auslöser waren hauptsächlich Unwetter wie Sturm und Hochwasser, Verkehrsunfälle und Ölspuren.

Höher als in den vergangenen Jahren war auch die Zahl der Brandbekämpfungseinsätze der Wehr. Immerhin zehn Mal waren Brände der Anlass zum Ausrücken. Beispielsweise waren Schwarzaer Kameraden im Februar bei einem Brand in einem Kunststoff verarbeitenden Betrieb in Rohr mit im Einsatz, beim Brand eines Reisebusses auf der A 71 im April, bei einem Schornsteinbrand in Schwarza im September und ebenfalls beim Brand in der Müllverbrennungsanlage in Zella-Mehlis Anfang Oktober. Diverse Male waren die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Schwarza zur Absicherung von Festumzügen im Einsatz. Schließlich gab es noch einige Fehlauflösungen von Brandmeldeanlagen.

dgc